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Quindici punti di penalizzazione alla Juventus
La sentenza emessa dalla Corte d’Appello sul caso delle plusvalenze

Ben 15 punti di penalizza-
zione per la Juventus, è 
quanto stato richiesto dalla 
procura della Figc nell’ambito 
del processo plusvalenze. 
Nell’ambito dell’udienza che 
si sta svolgendo presso la 
Corte d’Appello della Feder-
calcio si sta infatti dibattendo 
sulla riapertura del caso plu-
svalenze che, oltre alla Juven-
tus, vede coinvolte anche altre 
8 società: Sampdoria, Empoli, 
Genoa, Parma, Pisa, Pescara, 
Pro Vercelli e il vecchio No-
vara. Dal canto suo, sulla base 
degli atti dell’inchiesta in 
corso a Torino, il procuratore 

federale Giuseppe Chinè, ha 
chiesto la revocazione della 
sentenza di assoluzione 
emessa dalla Corte d’appello 
lo scorso 27 maggio scorso. 
Inoltre, il procuratore ha 
anche chiesto 16 mesi di inibi-
zione per Andrea Agnelli, 20 
mesi e 10 giorni per l’ex diri-
gente sportivo Fabio Paratici, 
10 mesi per Cherubini, 12 
mesi per Nedved, Garimberti 
e Arrivabene. Per quel che ri-
guarda invece le altre società 
coinvolte, restano invariate le 
richieste formulate dalla pro-
cura federale: solo sanzioni. 
 

Dado sul palco  
del Tirso  
da Molina  

‘a tutto tondo’

Roma, Zaniolo:  
vertice  

col Tottenham

Lazio: mercato  
bloccato, obiettivo 

attaccante

“Bisogna assolutamente 
fermare l’utilizzo dei me-
dici a gettone. Se non lo si 
farà in fretta potrebbe es-
sere questa la mossa che 
farà crollare definitiva-
mente il SSN” dichiara con 
preoccupazione Gianluca 
Giuliano, Segretario Nazio-
nale della UGL Salute. “Le 
esternalizzazioni attraverso 
il ricorso a professionisti 
gestiti da cooperative sono 

un male assoluto e non ser-
vono certo a tamponare la 
carenza degli organici e a 
migliorare l’assistenza ai 
cittadini – afferma Giuliano 
– Si tratta di soluzioni figlie 
della totale assenza di pro-
grammazione degli anni 
passati, che proiettano al-
l’interno delle corsie 
d’ospedale e nei Pronto 
Soccorso professionisti 
spesso non in linea con le 

esigenze e competenze ri-
chieste. L’inchiesta di pochi 
giorni fa su un importante 
quotidiano nazionale lo 
conferma: i Nas, affiancati 
al Ministero della salute, 
hanno effettuato tra metà 
novembre ed i primi di di-
cembre verifiche a cam-
pione su oltre 1.500 medici 
in servizio ospedaliero at-
traverso cooperative.  
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Nell ’ambito   d i  un emen-
damento  interno a l  de-
creto  mi l leproroghe  
presentato  oggi  dai  sena-
tori  di  Fdi  Mennuni ,  Lisei  
e  L ir i s  in  mer i to  a l le  con-
cess ioni  ba lnear i ,  è  s ta to  
reso nota l ’abol izione  del  
termine  del  31  dicembre  
2023,  la  cui  eff icacia  viene 
dunque es tesa  “ f ino  a l -

l ’approvazione del la  legge 
di  r i forma organica  del la  
relat iva discipl ina“.  Come 
ha tenuto a  spiegare Lavi-
nia  Mennuni ,  la  senatr ice  
di  Frate l l i  d”I ta l ia ,  f i rma-
tar ia  del l ’emendamento ,  
“Sappiamo che  c ’è  un’ in-
ter locuzione  da  parte  del  
governo,  anche  con l ’Eu-
ropa,  per  t rovare  la  mi-

gl iore  soluzione su questo 
tema.  Da parte  nostra  co-
munque l ’a t tenzione  è  
mass ima:  anche  in  seno 
al la  Commissione bi lancio 
abbiamo r i tenuto  oppor-
tuno foca l izzare  l ’a t ten-
zione sulla questione delle  
concess ioni  ba lnear i  
es tendendo la  loro  e ff ica-
cia”.  

Per un emendamento di Fdi, via al termine fissato per fine 2023 

Concessioni balneari: le ultime
Sanità, Giuliano (UGL): “Fermare esternalizzazioni per salvare SSN” 

“Basta con i medici a gettone”

Il risultato non è solo scon-
fortante ma assolutamente 
preoccupante.  Alcuni non 
avevano adeguate compe-
tenze per operare nella 
unità assegnate.  Altri  
erano in servizio, chiamati 
dalle  cooperative,  pur 
avendo un contratto in es-
sere con gli  ospedali ,  al tr i  
ancora avevano superato la 
soglia dei 70 anni e quindi,  
a  norma di  legge,  non uti-
l izzabil i” .  Dunque,  prose-

gue il  sindacalista,  “ Tutto 
questo a fronte di stipendi,  
per i  medici  a  gettone,  as-
solutamente più alt i  r i -
spetto ai  col leghi  
strutturati,  costretti  a turni 
massacranti  e  esposti  a  r i -
schi  per la  propria incolu-
mità fisica e psicologica. Il  
Ministro Schil laci  nei  
giorni scorsi  ha dichiarato 
di  voler intervenire con la 
massima urgenza per porre 
fine a questo scempio e tor-

nare a rendere attrattiva la 
professione medica attra-
verso interventi strutturali,  
in accordo anche con i l  
mondo universitario,  e  
adeguamenti  degli  emolu-
menti .  Non c’è  tempo da 
perdere perché bisogna fre-
nare l ’emorragia che sta 
svuotando le  corsie degli  
ospedali .  Se non si  inter-
verrà i l  tracollo del  SSN 
sarà inevitabile” conclude 
Giuliano. 

Per la seconda volta in 
poche settimane, attraverso 
la sua Ambasciata a Roma, 
il Cremlino è tornato a sot-
tolineare l’apporto bellico 
che il nostro paese starebbe 
assicurando all’Ucraina, nel 
confitto contro la Russia. Se 
la prima volta la ‘denuncia’ 
riguardava la presunta pre-
senza sul suolo ucraino 
delle ‘proibite’ mine di fab-
bricazione italiana (cosa 
poi smentita dal ministro 
Crosetto), stavolta – sempre 
accompagnando delle foto – 
i diplomatici di Mosca par-
lano di “Un veicolo coraz-
zato dell’esercito ucraino 
‘Iveco Lmv 4×4’ di fabbrica-
zione italiana che è stato 
distrutto durante l ’opera-
zione militare speciale.  La 
sorte dei mezzi militari tra-
sferiti  al  regime di Kiev è 
prevedibile e poco invidia-
bile“. In realtà,  già ieri  
sera, attraverso la sua pa-
gina Facebook. l’ambasciata 

russa postato una fotogra-
fia raffigurante i missili ita-
liani anticarro ‘Milan’ 
“catturati  al  nemico, e che 
ora – hanno aggiunto ironi-
camente – aiutano i  difen-
sori della Repubblica 
Popolare di Donetsk a com-
battere i neonazisti ucraini. 
Almeno quest’arma è in 
buone mani“. Ma non solo, 
l ’ambasciata russa a Roma 
ha anche voluto sottoli-
neare un altro fenomeno le-
gato alla fornitura di armi 
da parte dell’Occidente c 
che, se reale,  sarebbe al-
quanto preoccupante: “Nel 
frattempo, secondo i  dati  
dell’Europol,  molte armi 
della Nato, fornite al re-
gime di Kiev, finiscono sul 
mercato nero e vengono ri-
vendute alle organizzazioni 
criminali  in Europa e al-
trove“. Infine l’ambasciata 
di stanza nella Capitale ne 
ha anche per il  quotidiano 
‘La repubblica’ perché “Ci 

ha colpito l ’articolo assai 
strano, ‘E l ’ex consigliere 
viene portato alla corte di 
Razov: “Lavorerai per i  
russi’ ,  in cui si  fa riferi-
mento ai ‘collegamenti cri-
minali’  di alcuni cittadini 
italiani con l’ambasciata 
russa a Roma. E’ chiaro che 
la sua apparizione sulle pa-
gine di questo giornale è 
collegata alle attuali beghe 
politiche interne italiane“. 
Dunque, commentano 
dall’ambasciata,  “Il  tenta-
tivo di gettare un’ombra 
sull’ambasciata russa è 
sconcertante.   Se qualcuno 
volesse seriamente fare una 
lista di cittadini italiani che 
cercano incontri con il per-
sonale dell’ambasciata, non 
basterebbero tutte le pagine 
di “Repubblica”… Ma non è 
forse uno dei compiti  di 
qualsiasi missione diploma-
tica avere contatti  con le 
autorità e la società del 
Paese ospitante?“. 

Nel terzo covo al momento nulla di interessante, a parte il poster de ‘Il Padrino’ 

Matteo Messina Denaro: le ultime
“Distrutto un mezzo corazzato e catturati missili italiani in uso all’esercito ucraino” 

Ucraina, le parole dell’Ambasciata russa

Proseguono, serrate, le in-
dagini degli inquirenti, circa 
il mondo e le frequentazioni 
di Matteo Messina Denaro. 
Ed oggi, in coincidenza del 
terzo giorno dall’arresto del 
boss, ecco che è stato rin-
tracciato, sempre nell’am-
bito cittadino di 
Campobello di Mazara, il 
terzo covo usato dal super 
latitante. Anzi, come avreb-
bero ricostruito gli investi-
gatori, quello scoperto oggi 
dalla Polizia, sarebbe in re-
altà stata la prima abita-
zione usata da Messina 
Denaro in questo piccolo co-
mune del trapanese. nel Tra-
panese. Disabitato dallo 
scorso giugno, all’interno 
dell’appartamento regnava 
il vuoto, anche se gli uomini 
della Scientifica lo stano se-

tacciando nei minimi parti-
colari, alla scoperta di even-
tuali ‘nascondigli segreti’.  
Anzi, come avrebbero rico-
struito gli investigatori, 
quello scoperto oggi dalla 
Polizia, sarebbe in realtà 
stata la prima abitazione 
usata da Messina Denaro in 
questo piccolo comune del 
trapanese. nel Trapanese. 
Disabitato dallo scorso giu-
gno, all’interno dell’appar-
tamento regnava il vuoto, 
anche se gli uomini della 
Scientifica lo stano setac-
ciando nei minimi partico-
lari, alla scoperta di 
eventuali ‘nascondigli se-
greti’. Poi, come si conviene 
a margine di queste opera-
zioni, che entrano anche 
nell’intimità di certi perso-
naggi, non poteva mancare 

una nota di ‘colore’. Se in-
fatti il covo di Provenzano 
stupì tutti per la frugalità 
nella quale il ‘Capo dei capi’ 
viveva (circondato da san-
tini, icone ed effigi reli-
giose), in casa di Messina 
Denaro spiccava invece in 
primo piano Marlon Bran-
don nel poster cinematogra-
fico del film di Coppola ‘Il 
Padrino’. Visto che ‘fun-
ziona sempre’ specie se poi 
concorre a delineare il pro-
filo criminale di un soggetto 
di tale calibro, gli investiga-
tori hanno reso noto che nel 
terzo covo, è stato trovato 
anche un quadro a colori 
con ritratto il Joker interpre-
tato da Joaquin Phoenix, con 
sotto la didascalia ‘C’è sem-
pre una via d’uscita ma se 
non la trovi sfonda tutto‘. 
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Patanè: “Approvata memoria per la sperimentazione dei bus a idrogeno” 

Trasporti a Roma: la novità

La Giunta di Roma Capitale 
ha approvato una Memoria 
che dà mandato al Diparti-
mento Mobilità e Trasporti 
di mettere in campo una spe-
rimentazione dell’utilizzo di 
bus a idrogeno nel territorio 
capitolino prevedendo anche 
la possibile partecipazione a 
progetti e finanziamenti eu-
ropei, nazionali o regionali o 
con accordi e partnership 
con altri soggetti pubblici o 
privati. “La Memoria appro-

vata in Giunta  – ha spiegato 
l’Assessore alla Mobilità Eu-
genio Patanè – si inserisce 
nella strategia complessiva 
dell’amministrazione di rin-
novare completamente la 
flotta bus nel segno della so-
stenibilità. Una delle opzioni 
che stiamo valutando, confi-
dando di poter ottenere fi-
nanziamenti europei idonei 
sia all’installazione che alla 
gestione di bus a idrogeno, è 
quella di partire con la speri-

mentazione, insieme ad 
Atac, dalla rimessa di Acilia 
nel Municipio X acquistando 
30 vetture e di realizzare, al-
l’interno del medesimo de-
posito, gli elettrolizzatori 
per la produzione in autono-
mia dell’idrogeno verde. Pa-
rallelamente stiamo 
valutando l’ipotesi di sfrut-
tare l’idrogeno verde pro-
dotto dai rifiuti in un 
processo virtuoso di econo-
mia circolare”.

Bergamo-Brescia Capitale 
italiana della cultura 2023. 
La cerimonia di apertura è 
avvenuta alla presenza del 
Presidente della Repub-
blica, Sergio Mattarella, che 
ha ricordato come queste 
due città sono “un esempio 
con le loro virtù civiche di 
ieri  e d’oggi.  Città dura-
mente colpite dalla prima 
ondata della pandemia 
Covid, quando un virus ag-
gressivo e sconosciuto ha 
mietuto, nel nostro Paese, 
migliaia di vittime. E hanno 
saputo reagire, dando vita, 
e alimentando con i loro va-
lori, quel modello di solida-
rietà che ha consentito di 
affrontare la crisi”.   “Nel-
l’anno trascorso abbiamo 
vissuto il  sollievo della ri-
partenza. Le attività econo-
miche, le espressioni 
sociali ,  la vita quotidiana, 
hanno ripreso ritmi più 
consueti.  Bergamo e Bre-
scia,  tuttavia, non si erano 
fermate -ha spiegato il capo 
dello Stato-.  Innovare, 
guardare all’avvenire, con-
fidare nella capacità del-
l’uomo di saper superare le 
avversità, hanno dato vita a 
un percorso concreto che 
trova, oggi,  ulteriore san-
zione con l’avvio di un 
anno che le vede Capitale 
della cultura”.   Secondo 
Mattarella “il  procedere 

della nostra storia ha dimo-
strato quanto il peso e il va-
lore della cultura siano 
diventati  determinanti per 
il  progresso del nostro po-
polo”. “La cultura è stretta-
mente connessa con la 
libertà: di studio, di ricerca, 
di espressione del proprio 
pensiero. Ce lo ricorda – 
ancora una volta – la nostra 
Costituzione. L’arte e la 
scienza sono libere, recita 

l ’art.33; mentre l ’art.21 di-
spone il  diritto di manife-
stare liberamente il proprio 
pensiero -ha spiegato il  
capo dello Stato-.  L’eserci-
zio che Brescia e Bergamo, 
Capitale della cultura, si  
apprestano a intraprendere 
è, quindi, un grande eserci-
zio di libertà, cui guarderà 
l’intero Paese”.  “L’augurio 
che rivolgo a Bergamo e 
Brescia,  Capitale,  e ai loro 

cittadini, è di essere prota-
gonisti di un nuovo dialogo 
che guardi all’intera Italia e 
all ’Europa”, ha aggiunto 
Mattarella,  ricordando che 
“stiamo rivivendo in Eu-
ropa la tragedia della 
guerra, che speravamo 
fosse riposta per sempre 
negli  archivi della storia 
dopo gli orrori che abbiamo 
allora conosciuto. Ed è pro-
prio il mettere la dignità in-

tegrale della persona al 
centro di ogni azione che ci 
porta a stare dalla parte di 
chi è aggredito e lotta per la 
propria indipendenza e li-
bertà”.  “Siamo consapevoli 
che nella costruzione di una 
pace giusta la cultura, nella 
sua dimensione universale, 
è chiamata a giocare un 
ruolo, nel colmare le di-
stanze, nel ricostruire ri-
spetto e coesistenza, 

nell’unire gli  uomini”, ha 
spiegato il capo dello Stato. 
“Si tratta di mettere a pro-
fitto l ’avvenuto “ammas-
sare riserve contro 
l’inverno dello spirito”, se-
condo la definizione che 
Marguerite Yourcenar ha 
dedicato ai “magazzini 
della cultura”, ai  musei,  
alle pinacoteche, alle bi-
blioteche”, ha detto ancora 
Mattarella. 

Bergamo-Brescia capitali Cultura 2023, il presidente della Repubblica 
Sergio Mattarella: “L’unità rafforza l’Italia”

Nando Bonessio: “Per promuovere la pratica sportiva a ogni età” 

Giornata Nazionale del Movimento

“Promuovere la diffusione 
dell’attività sportiva a tutte 
le età significa fare un 
grande investimento in ter-
mini di prevenzione con un 
conseguente contenimento 
dei costi sanitari e un mi-
glioramento generale della 
qualità della vita. Lo sport è 
infatti il mezzo più potente 
ed efficace per promuovere 
il benessere psicofisico per-
ché favorisce la socializza-
zione e il senso di comunità, 
rappresenta un’esperienza 
formativa completa per i 
più giovani e attiva mecca-
nismi di invecchiamento at-
tivo nella terza età. Per 

questo sostengo in modo 
convinto l’idea di istituire la 
Giornata Nazionale del Mo-
vimento per la salute così da 
incentivare uno stile di vita 
sano che non può prescin-
dere da una giusta alimenta-
zione e da una maggiore 
attività fisica. Un motivo in 
più anche per sperare che il 
Parlamento possa final-
mente portare a compi-
mento l’iter per il 
riconoscimento dello sport 
tra i diritti garantiti dalla 
Costituzione. Come ammi-
nistrazione comunale e 
come Presidente della Com-
missione capitolina Sport 

stiamo lavorando per sup-
portare tutte quelle associa-
zioni dilettantistiche che, 
non senza difficoltà in que-
sto particolare periodo sto-
rico, sono impegnate nel far 
ripartire la pratica agoni-
stica e amatoriale in favore 
di tutti cittadini romani”. 
Così in una nota il presi-
dente della Commissione 
Sport di Roma Capitale, 
Nando Bonessio parteci-
pando al convegno che si è 
tenuto questa mattina in 
Campidoglio nella Sala del 
Carroccio promosso dall’As-
sociazione Polo della Salute 
Method.
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Roma, incidente sul lavoro, 
muore operaio:  40 anni 
schiacciato da lastre di  ce-
mento mentre stava lavo-
rando,  è  la  prma vitt ima 
sul  lavoro del  2023 nella 
provincia di  Roma. L’inci-
dente è  avvenuto nella 
mattinata di  oggi ,  venerdì  
20 gennaio,  nel  comune di  
Fonte Nuova, all’interno di 

una ditta di  smaltimento 
rif iuti .  Ad indagare i  cara-
binieri  della stazione di  
Mentana.  L’al larme è scat-
tato intorno alle 6 del mat-
t ino:  i l  lavoratore sarebbe 
stato al la  guida di  un ca-
mion.  I l  mezzo pesante,  
con braccio elevatore,  
avrebbe urtato dei pannelli  
in cemento che cadendo 

hanno investito la cabina.

Quarantenne schiacciato da lastre di cemento mentre stava lavorando 

Incidente sul lavoro, muore operaio

Neve nella Capitale:  arri- vano i  primi fiocchi del-
l’anno, ecco dove.  Primi 
fiocchi di neve del 2023 
anche alle porte di Roma e 
a quote basse. Partita nel 
tardo pomeriggio, sul 
Monte Faete, la neve è arri-
vata anche nei comuni dei 
Castelli Romani nei comuni 
di Rocca di Papa e Rocca 
Priora, ma anche Monte 

Porzio Catone, Ariccia,  Al-
bano e Velletri .  Deboli gli  
accumuli a terra,  favoriti  
dal calo drastico delle tem-
perature. A Campi di Anni-
bale,  invece, la nevicata è 
stata più fitta.  Nelle pros-
sime ora è atteso un altro 
abbassamento delle tempe-
rature con altre nevicate 
previste.

La neve è arrivata anche nei comuni dei Castelli Romani 

Neve a Roma: primi fiocchi del 2023

Proteste ,  polemiche,  rassi -
curazioni .  Era  l ’ in iz io  di  
d icembre  quando a  Col le -
ferro  scoppiava  i l  caso  
del la  mensa  scolas t ica .  A 
far  d iscutere  la  prepara-
z ione dei  past i ,  e ffe t tuata  
dal la  d i t ta  presso  le  pro-
pr ie  s t rut ture  di  Pomezia  
per  poi  f in ire  la  cot tura  a  
Col le ferro .  Una modal i tà  
che  aveva  scatenato  l ’ i ra  

del le  famigl ie  e  che aveva 
portato  l ’associazione Co-
dic i  ad  intervenire  con 
una di ff ida  a l  Comune ed 
a l la  d i t ta .  Un’ in iz ia t iva  
che  ha  fa t to  centro .“A di -
s tanza  di  un mese  dal la  
nostra  di ff ida  –  a fferma 
l ’avvocato Marina Peretto,  
Responsabi le  d i  Codic i  
Col leferro –  abbiamo r ice-
vuto  la  r i sposta  del la  

d i t ta ,  che  c i  annuncia  lo  
spostamento  del l ’ intera  
a t t iv i tà  d i  preparazione  
dei  past i  a  Colleferro.  Una 
be l la  not iz ia  per  g l i  s tu-
dent i  e  per  le  famigl ie .  
Nel la  repl ica  la  società  r i -
vendica  la  corret tezza del  
propr io  operato  ed  ass i -
cura  che  la  p iena  qual i tà  
dei  past i  è  sempre  s ta ta  
garanti ta .  A nostro avviso,  

la  procedura  segui ta  in i -
z ia lmente  non era  la  mi-
g l iore .  Ri teniamo,  infat t i ,  
che  preparare  e  cuocere  i  
past i  dove poi  vengono di-
s t r ibui t i  s ia  megl io  che  
far lo  in  due  fas i ,  con in  
mezzo un trasferimento da 
una c i t tà  a l l ’a l t ra .  Dob-
biamo,  inol t re ,  regis t rare  
che  in  rea l tà  i l  Comune 
era  a  conoscenza  del la  s i -

tuazione .  Dal la  r i sposta  
inviataci  dal la  società ,  in-
fat t i ,  emerge  che  la  sce l ta  
d i  preparare  i  past i  a  Po-
mezia  era  di  fa t to  obbl i -
gata ,  o l t re  che  condivisa  
con l ’amminis traz ione  co-
munale,  in  quanto nel  cen-
tro di  cottura del  Comune 
erano necessar i ,  per  po-
terlo  ut i l izzare per  la  pre-
parazione  dei  past i ,  

interventi  di  adeguamento 
s t rut tura le  ed  impiant i -
s t ico ,  nonché  i l  r ipr is t ino  
del  funzionamento  o  la  
completa  sost i tuzione  di  
a t t rezzature  indispensa-
bi l i  a l lo  svolgimento del le  
a t t iv i tà .  Un tasse l lo  im-
portante  per  r icostruire  i l  
mosaico ,  per  fare  chia-
rezza  su  una v icenda che  
f inalmente è  stata r isolta”.

A far discutere la preparazione dei pasti, effettuata dalla ditta presso le proprie strutture di Pomezia er poi finire la cottura nel colleferrino 

Scuole, Codici: “La mensa scolastica torna finalmente a Colleferro”
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Per la prima volta in Italia uno spettacolo teatrale consentirà la visione anche al pubblico da casa tramite  un manichino munito di telecamera a 360 gradi 

Dado sul palco del Tirso da Molina ‘a tutto tondo’, uno show ‘multimediale’
“Essere un uomo a tutto 
tondo riuscendo a mettere 
a nudo anche i  lat i  nasco-
st i ,  è  una vera sf ida per 
chiunque.  In un’epoca in 
cui  pratichiamo la rel i -
gione della ‘ facciata’ ,  un 
attore che sceglie  di  mo-
strarsi  a  360 gradi ,  è  un 
esibizionista delle  emo-
zioni”.  Così  l ’enfant pro-
dige del  cabaret  (ha 
iniziato giovanissimo al la  
f ine degli  anni  ’80,  f ino a 
divenire il  primo artista ro-
mano romano,  tra i  prota-
gonist i  di  Zelig e  di  tante 
altre trasmissioni  di  suc-
cesso) ,  descrive questa 
nuova avventura,  di  cui  
f irma regia e  sceneggia-
tura,  quest’ult ima insieme 
a Massimiliano Elia:  
‘DADO A  TUTTO 
TONDO’,  f ino al  29 gen-
naio in scena al   Teatro 
Tirso De Molina,  dal  mer-
coledì  al la  domenica.  I l  
perché si tratti di uno show 
‘a tutto tondo’ ,  è  presto 
spiegato:  per la  prima 
volta in Ital ia,  infatt i ,  uno 
spettacolo teatrale consen-
tirà la  visione anche al  
pubblico da casa: seduto in 
platea durante le serate, un 
manichino munito di  tele-
camera a 360 gradi ,  per-
metterà a chiunque sia in 
possesso di  un apposito 
link acquistabile e di visore 
VR, di  assistere al lo show 
tramite realtà immersiva,  
come se si  trovasse in tea-

tro. Con l’immancabile chi-
tarra in mano, sostenuto da 
due attr ici ,  cantanti  e  bal-
lerine, il  cantautore leopar-
dato sarà immerso in una 
particolare scenografia,  co-
stituita da uno smartphone 
gigante, vero e proprio an-
tagonista in scena,  come 
nella vita quotidiana del-
l’essere umano. “La ricerca 

dell ’uomo moderno è fina-
lizzata alla scoperta di uno 
specchio contemporaneo 
per riconoscere sé stesso – 
spiega l ’artista – E l ’unico 
specchio che riflette la vera 
essenza dell ’ individuo di  
oggi è l ’algoritmo del tele-
fono, i l  solo a sapere tutto 
di noi:  i  nostri  gusti  musi-
cali  e culinari,  i  nostri  per-

corsi abituali ,  e tutte le no-
stre incl inazioni ,  anche le  
più nascoste.  Lo spettacolo 
mostrerà una consolidata 
relazione tra questo 
enorme cel lulare e  i l  suo 
piccolo proprietario… ma 
prigioniero al lo stesso 
tempo”. Spaziando dal tea-
tro alla tv, Dado sarà prota-
gonista del  nuovo 

programma di  Rai  2  “Ita-
lian Green”, in onda dal 24 
dicembre, ogni sabato mat-
tina per 12 puntate e in cui 
i l  comico romano vestirà i  
panni di un nonno, intento 
a raccontare ai  propri  ni-
poti delle particolari favole 
“al  contrario”,  sui  temi 
dell ’ecologia e  dell ’am-
biente.  ‘Dado a tutto 

tondo’ ,  al  Teatro Tirso da 
Molina (via Tirso 28,  
Roma)- Mercoledì,  giovedì, 
venerdì ,  sabato:  inizio ore 
21.00 – Sabato 14 e 21/01:  
doppio spettacolo al le  ore 
17.00 e 21.00 – Domenica:  
inizio ore 17.00I  bigliett i  
disponibili  sul circuito Tic-
ketone e presso la bigliette-
ria del teatro.

“Apprendiamo da notizie 
di stampa che ‘saranno ab-
battuti  entro 48 ore i  c in-
ghial i  catturati  a  Vil la  
Doria Pamphil j  i l  18 gen-
naio’  poiché,  secondo 
‘fonti  regionali ’ ,  gl i  ani-
mali  ‘pur non essendo in 
zona rossa,  le  erano molto 
vicino’ .  Ci  chiediamo cosa 
impedisca al le  Ammini-
strazioni intervenute nella 
decisione e nelle procedure 
(Regione Lazio,  Asl ,  Co-
mune di  Roma, Municipio 
Roma 12) di fare chiarezza, 

di  essere trasparenti  con i  
c i t tadini .  Finora non ab-
biamo letto note uff icial i  
sulla vicenda, se non qual-
che scarna dichiarazione a 
mezzo stampa del  presi-
dente del  Municipio,  El io 
Tomassett i ,  che ha dichia-
rato che gli  animali  sareb-
bero stati  ‘portati  
altrove’”. Così l’Organizza-
zione internazionale prote-
zione animali  (Oipa),  che 
attende i documenti che sa-
ranno inviati  a seguito del-
l ’accesso agli  att i  del  

proprio Ufficio legale.  
Sono invece salvi  i  c in-
ghiali  che si  trovavano ieri  
in via Taverna, all’Insughe-
rata,  come comunica via 
social la ‘Sfattoria degli  ul-
t imi,  r i fugio che si  era of-
ferto di  accogliere anche i  
poveri  cinghial i  di  Vil la  
Pamphilj .  Probabilmente la 
mobilitazione di cittadini e 
mediatica ha contribuito a 
salvarl i .  Come commen-
tano ancora dall’Oipa, “La 
fonte regionale’  che riferi-
sce a mezzo stampa sulla 

tragica sorte dei  cinghial i  
del  più grande parco pub-
blico romano aggiunge che 
“a causa della sostanza che 
l i  ha narcotizzati  non po-
tranno comunque essere 
destinati  al  mercato al i -
mentare.  E sempre a causa 
della Psa non è stato possi-
bi le  pensare al  trasferi-
mento degli  ungulati  in 
rifugi,  strutture agrituristi-
che o in luoghi simil i” .   
L’Oipa torna dunque a 
chiedere al le  ist i tuzioni  
un’azione di prevenzione e 

non di persecuzione di una 
specie che si  sta presen-
tando nei centri abitati solo 
a causa di una scorretta ge-
st ione del  territorio.  Gli  
abbatt imenti  non sono la 
soluzione al  problema 
della proliferazione dei  
cinghial i ,  ma la causa,  
come attestano etologi ,  
zoologi ,  naturalist i .   L’as-
sociazione torna infine a 
sottol ineare che i l  pro-
blema della presenza dei  
cinghial i  nei  centri  urbani  
è  dovuta a una scorretta 

raccolta dei  r i f iuti :  dov’è 
attuata la  raccolta porta a 
porta i  cinghiali  non si pre-
sentano negli  abitati .  Inol-
tre,  ancor più a monte, vi è 
la  polit ica dei  “ripopola-
menti” degli  anni passati :  i  
c inghial i  che popolano 
oggi  l ’ I tal ia ,  più grandi e  
prolif ici  degli  autoctoni ,  
sono stati  introdotti  dai  
paesi dell’Est Europa a uso 
e consumo dei  cacciatori ,  
cui ora si  ricorre per risol-
vere un problema che loro 
stessi hanno determinato.

L’Organizzazione internazionale protezione animali attende i documenti che saranno inviati a seguito dell’accesso agli atti del proprio Ufficio legale 

“Cinghiali a Villa Pamphilj abbattuti entro 48 ore? Le Amministrazioni parlino”
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La sentenza porterebbe a un vero e proprio ‘stravolgimento’ della classifica di Serie A fin qui stabilita dalle diciotto giornate giocate 

Caso plusvalenze, Corte d’Appello: penalizzata la Juventus di quindici punti

Ora la  Corte  d’appel lo  
dovrà decidere se sarà am-
missibi le  o meno i l  r icorso 
del la  Procura  che (come 
scr ive  l ’agenzia  di  s tampa 
AdnKonos) ,  “qualora fosse 
accolto ,  già  di  qui  a  poche 
ore l ’organo giudicante po-

trebbe rendere nota la  pro-
pria decisione nei confronti  
dei  c lub e  dei  tesserat i” .  
Dunque a  f ine  udienza,  
sebbene s i  t rat t i  ‘ sol tanto’  
del la  sentenza del la  Corte  
d’appel lo  Figc  (e  non di  
una sanzione definit iva),  la 

novità  usci ta  dal  processo 
plusvalenze,  di  penalizzare 
di ben 15 punti  la Juventus,  
porterebbe ad un c lamo-
roso s travolgimento –  spe-
cie ai  f ini  della Champion’s 
– della classif ica di  Serie A 
f in  qui  s tabi l i ta  dal le  18  

giornate  giocate .  Ricor-
diamo che,  at tualmente,  la  
Juve,  con 37  punti ,  è  terza  
in compagnia del l ’ Inter  ad 
una lunghezza dal  Milan e  
a  -10  dal  Napol i  capol is ta .  
Come dicevamo, la squadra 
di  Torino è  quindi  in  zona 

Champions,  con 3  punti  di  
vantaggio  su Lazio ,  Ata-
lanta  e  Roma.  Se  confer-
mata  nei  success ivi  gradi  
di  g iudizio ,  la  penal izza-
zione,  se  confermata,  ‘con-
f inerebbe’  la  compagine 
bianconera  22  punti ,  nel la  

fasc ia  destra  del la  c lass i -
f ica,  dunque a 12 punti  dal  
quarto  posto  (di  Lazio ,  
Atalanta  e  Roma)  e ,  cosa  
assai  ‘degradante’  per  un 
c lub di  ta le  l ignaggio ,  a  
+13 sul la  zona retroces-
sione… 

“Polizia locale scorta i Maneskin, gratis? Ma carenze sul territorio” 

Viabilità Roma: Lega all’attacco

“A Roma sfilano i Maneskin 
scortati dalla Polizia Locale 
mentre il  Corpo è in grave 
sofferenza di organico. Le 
carenze di controlli  e gli 
ormai limitati interventi sul 
territorio, e in tutte le mol-
teplici attività di compe-
tenza della Polizia Locale, a 
partire dalla viabilità, 
hanno avuto con il  “matri-
monio musicale” del fa-
moso gruppo rock italiano 
la loro ennesima occasione 
di tornare alla ribalta. Il  

sindaco Gualtieri, mentre le 
auto di servizio sono impe-
gnate a scortare cantanti,  
continua a ignorare la pre-
occupante mancanza di per-
sonale nel Corpo. Una 
situazione che sta minando 
la sicurezza dell’intera 
città, con cittadini che at-
tendono per ore in mezzo 
alla strada, creando anche 
pericolo e intralcio agli altri 
utenti,  pattuglie chiamate 
per gli incidenti che non ar-
rivano, guidatori vessati da 

doppie file continue, con-
tornati di parcheggiatori 
abusivi e lavavetri. Nel frat-
tempo chiederemo al Co-
mando se i Maneskin hanno 
pagato il  servizio o è stata 
una gentile concessione del 
Sindaco di Roma”. Lo di-
chiara in una nota il  capo-
gruppo della Lega in 
Campidoglio Fabrizio San-
tori, commentando l’evento 
che ha visto come protago-
nisti i  Maneskin scortati 
dalla Polizia Locale.

Arriva i l  ‘disco verde’ dalla conferenza dei servizi  preliminare 

Passi avanti per lo Stadio della Roma

 L’iter iniziato il 3 ottobre è 
finito in modo positivo, ora 
il progetto dovrà essere inte-
grato e entro la primavera 
l’assemblea capitolina dovrà 
decidere sul pubblico inte-
resse. Il prossimo passo è 
dunque l’approvazione di 
una delibera di giunta sul-

l’interesse pubblico del-
l’opera, che sorgerà a Pietra-
lata. Lo studio di fattibilità, 
che Dan e Ryan Friedkin 
hanno sottoposto al Campi-
doglio, Regione Lazio e 
Stato ha passato la prova: ok 
sui 16 ettari di progetto che 
farà sorgere un impianto da 

55.000 posti, oltre a par-
cheggi, ponti ciclopedonali 
per il collegamento con i 
quartieri limitrofi e parchi. 
Il parere è stato favorevole: 
ci saranno modifiche nel ri-
spetto delle prescrizioni sul-
l’accessibilità dell’impianto 
e alla mobilità.
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Il concorso che mette in palio fino ad un milione di euro 

Million Day ed Extra: i numeri

I numeri vincenti dell’estra-
zione di oggi per il concorso 
Million Day. Pronti per sco-
prire la combinazione vin-
cente dell ’estrazione di 
oggi? Alle ore 20.30 su que-
sta pagina i  cinque numeri 

estratti per il  Million Day, il  
gioco di Lottomatica che 
ogni giorno offre l’opportu-
nità di vincere fino ad 1 mi-
l ione di euro.  I  numeri 
vincenti di oggi,  per il  Mil-
lion Day sono i seguenti:  10 

– 13 – 20 – 21 – 35. Numeri 
extra: 5 – 18 – 23 – 48 – 52. 
Ricordiamo che il  concorso, 
da regolamento,   permette 
anche vincite secondarie in-
dovinando due, tre o quat-
tro numeri estratti.

Il concorso che permette di vincere una magione e 200mila euro 

Vinci Casa: i numeri vincenti

L’estrazione di  oggi  per i l  
concorso “Vinci  Casa” di  
Win for Life,  i l  gioco che 
ogni giorno dalle 20.30 offre 
l ’opportunità di  vincere 
una casa e 200.000 euro.Ad 

oggi  i l  concorso “Vinci  
Casa” Win for Life ha per-
messo ad oltre 150 fortunati 
giocatori  di vincere un’abi-
tazione,  stasera la  nuova 
estrazione del  gioco con la 

cinquina dei numeri estratti 
in diretta l ive su Ital ia  
Sera.Ecco i  numeri  Vinci  
Casa estratt i  oggi ,  venerdì  
20 gennaio 2023: 12 -  20 -  23 
-  27 -  38.

 Lavori in corso per i biancocelesti che, con il Toro lavorano su Sanabria 

Lazio: obiettivo attaccante

Lavori in corso per i bianco-
celesti che, con il  Toro lavo-
rano su Sanabria: ma solo se 
i granata riuscissero a pren-

dere Shomurodov. A Sarri  
piace di più Bonazzoli :  la 
Salernitana non lo consi-
dera un titolare.  I l  ds dei 

campani De Sanctis punta 
ad un obbligo di riscatto a 5 
milioni,  e  intanto cerca un 
esterno. 

Gli Spurs fanno sul serio, anche se da Trigoria non vogliono prestiti 

Roma, Zaniolo: vertice col Tottenham

Calcio, Roma, Zaniolo vertice 
col Tottenham. No al pre-
stito. Ieri si è allenato in vista 
del match di domenica a La 
Spezia, dove vive la famiglia: 
ma gli Spurs fanno sul serio, 

anche se da Trigoria non vo-
gliono prestiti, ma solo ces-
sioni definitive. Come quella 
che si rischia con Smalling, 
che potrebbe ripete la storia 
Mkhitaryan. Cioè l’addio a 

parametro zero di una co-
lonna portante della difesa di 
Mourinho. E proprio all’In-
ter, che pare interessata. Ma 
il tecnico non vorrebbe la-
sciar scappare il suo pupillo. 




